
Protokoll: 

Von Seiten der Ausschussmitglieder wird erfragt, ob es künftig vorstellbar wäre innerhalb des 

Eigenbetriebes die Stadtbäume in Eigenzucht hochzuziehen. 

 

Der Werkleiter erklärt, dass dies nicht vorgesehen ist. Der Bedarf konnte bisher über externe 

Baumschulen gut gedeckt werden. Zudem wird eigenbetriebsintern die Qualitätssicherung 

sichergestellt. Der Stadtbaummanager, Herr Dally, prüft und begutachtet die Bäume vor dem Kauf in 

den Baumschulen. Diese werden dann verplombt und somit nur die Bäume geliefert, die vorher auch 

fachgerecht begutachtet wurden. 

 

Für die Baumpflege ist im Wirtschaftsplan 2022 ein Ansatz von 100.000 € vorgesehen. Die 

Ausschussmitglieder fragen, ob der gleichbleibende Ansatz von 2021 für das kommende Jahr 

ausreichend ist. 

 

Der Werkleiter stellt dar, dass es bisher nicht notwendig war für die Baumpflege in den Nachtrag zu 

gehen. Der veranschlagte Ansatz ermöglicht einen ausreichenden Handlungsspielraum, um auf die 

Naturgegebenheiten angemessen reagieren zu können. Sollten künftig intensivere 

Pflegemaßnahmen notwendig sein, wird dies über eine Erhöhung des Ansatzes Berücksichtigung 

finden. 

 


